

UDC DELEMONT

QUESTION ECRITE

GOULET D'ETRANGLEMENT

La hantise de tout automobiliste est de se retrouver face à face avec un bus ou un camion à la hauteur du Centre St-François.

Aujourd'hui, des gabarits sont érigés sur la parcelle située en face du Centre prévoyant la construction d'un immeuble.

A l'instar de ce qui s'est fait - voici quelques années au Faubourg des Capucins - la commune envisage-t-elle de prendre langue avec le propriétaire afin que celui-ci cède une infime partie du terrain pour élargir quelque peu la route du Vorbourg ?

Delémont, le 28 mai 2018

Michel Rottet

